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Hi, 
wie Ihr vielleicht noch wißt, habe ich nen termin bei andreas krämer gemacht udn war vor 2
monaten ca dort. hatte beruflich und privat zeimlich viel um die ohren in der letzten zeit,
deswegen konnte und wollte ich mich mit ha und ht nicht wirklich beschäftigen. hinzu kam, dass
ich echt geschockt von den ergebnissen war. 
also zu den dem gespräch mit a. krämer:
er war wie heir schon oft geschildert, super nett und informativ, hat sich ewig zeit genommen
über die thematik zu informieren usw.
was für mich dan jedoch der totale runterhohler war, dass er im donorbereich nur ne dichte  von
55 oder 60 oder noch weniger, ichw weiß nicht mehr genau feststellte. er war selber verwundert,
da meine haare eigentlich schon sehr dicht aussehen am hinterkopf. aber das liegt wahrscheinlich
nur daran, dass die einzelnen haare sher dick sind, aber eben nicht gerade dicht. war die totale
überraschung für mich. 
aus dem grund habe ich nicht gerade viele ressourcen, sprich, wenn ich mal nw 7 werden sollte,
werden die haare laut hr. krämer nicth reichen, alles abzudecken. im moment ist optisch nur der
vorderkopf betroffen, ihr kennt meine fotos vom april oder so, so siehts heute auch noch aus was
den ha betrifft. für ne ht um das wieder hinzubekommen, reichen die haare allemal, aber wie
gehts weiter??? hmmm
herr krämer empfahl ne strip als erste ht, da man da mehr raushohlen kann. ich selber hätte
bisher eher an fue gedacht.
leider hat mich das ergebnis der untersuchung erstmal so frustriert, dass ich etwas abstand zur
thematik brauchte. die genauen untersuchungszahlen kann ich gar nicht mehr genau sagen, habe
aber herrn krämer gerade ne mail geschrieben, ob er das noch irgendwo hat. nach der
untersuchung verbleiben wir so, dass er mir die ergebnisse noch zukommen läßt und ich mich
dann melde in der nächsten zeit. habe ich erts jetzt gemacht, da mich das schon sehr frustriet
hat dass ich kein super-kanditat für ne ht bin was den donor betrifft.
ist jetzt zwar echt total dämlich, dass ich die ergebnise der haaruntersuchung nicht genau
weiß, aber die reiche ich nach.

will mich auf alle fälle 2010 ner ht unterziehen, und muss wohl oder übel in kauf nehmen, dass
ich in 10 oder 20 jahren ne tonsur-glatze habe, für die keine donor-haare mehr übrig sind. 
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